丹波小 学校便り



丹波の流れ



発行日

令和4年11月22日

第7号

文責:渡邉

統一授業研究会を行いました

11月2日(水) 丹波小学校において丹波山・小菅地区統一授業研究会を行いました。これ は丹波・小菅の先生方に研究授業を参観して頂き、意見交換を行い、授業に役立てていく取組 です。丹波小学校では3~6年生合同の外国語の授業(指導者:竹川先生)を行いました。授 業は「これまでに習った英語表現を使って、ALTのヴィー先生の喜ぶピザ(サンプル)を協 力してつくる」という内容でした。児童たちは二つのグループに分かれて活動しましたが、 皆で協力し、しっかりとした話し合いをしながら作成していました。参観した先生方からも 「学年を越えて、よく協力して取り組んでいました。」とのお言葉を頂きました。

そして後日、(11月14日)栄養教諭の奥秋日香里先生がみんなの作ったピザを実際に調 理し、給食に出してくれました。自分たちの考えたピザが実際に出され、

皆とてもうれしそうに味わっていました。ヴィー先生もとても喜んでく れました。







秋の読書週間 本の紹介&読み聞かせ



今年も読書週間 (10/27~11/9) に合わせ,「おす すめ本の紹介」と「読み聞かせ」を行いました。「読 み聞かせ」では、先生方、そして保護者の方々にも 協力をいただき、朝の読書タイムに本を読んで頂 きました。児童達はとても楽しそうに聞いていま した。本を通してとても良い時間が流れていまし

た。読み聞かせにご協力いただきました保護者の皆様、本当に ありがとうございました。

転入生紹介:下村志恵さん

11月21日(月)、6年生に新しい友だちが入りました。 下村志恵さんです。千葉県船橋市から来ました。

好きな動物は「犬」で、好きな食べ物は「ぶどう」だそうで す。みなさん、よろしくお願いします。



生活科交流会(1。2年生)

11月15日(火)本校1・2年生が小菅小学校とオンライン(Zoom)で2回目の生活科交流会を行いました。今回は本校の児童が中心となり、計画を立て、運営をしました。事前の話し合いでは「丹波山クイズ、マジックショー、なぞなぞ、間違い探し」等の内容を考え、頑張って練習をしていました。当日は会を進行し、内容も素晴らしい交流会となりました。いつもとは違うメンバーに対して発表するよい経験になったと思います。2年生の雫月さんは「間違い探しの問題の出し方を工夫した。ゲームが盛り上がってうれしかった。またいつかやりたい。」と話していました。







大豆を収穫しました

11月17日(木),坂本さんの指導のもと、保小中合同で大豆の収穫を行いました。 6月上旬にみんなで種をまき、6月下旬に苗植えをした大豆の収穫なので、張り切っていました。中学生の指示のもと、保育所の園児達と協力して取り組むことができました。1年生の全くんは「抜くのが大変だった。」と笑顔で話してくれました。

この後は12月に大豆の脱穀作業,年明けの2月には味噌造りが予定されています。自分達が育てた大豆が姿を変えていく様子をしっかり学んでほしいと思います。







広島平和記念資料館より

5年生の国語の教科書に「たずねびと」という物語があります。これは「さがしています。」と書かれた原爆供養塔納骨名簿のポスターに自分と同じ名前を見つけた少女が、自分と同じ名前の少女を探しに広島まで出かけ、実際にあった原爆について知るという物語です。この物語を学習し、学んだこと・咸相

た原爆について知るという物語です。この物語を学習し、学んだこと・感想を広島の平和記念資料館に送ったところ、「戦争や原爆の恐ろしさを想像し、平和な日本を願う子どもたちの願いが伝わりました。」(抜粋)との返信を頂きました。児童が平和について自分のこととしてとらえ、学びを深めるよい機会になったことと思います。職員の方の児童への温かなお心遣いに感謝するとともに、今後も平和教育の充実を図っていきたいと思います。

